
Tanja Glanzmann
Mitglied des Gemeinderates
Mitglied des Büros

Büro Gemeinderat der Stadt Opfikon
Oberhauserstrasse 25
8152 Glattbrugg

Glattbrugg, 14. Juni 2018

lnterpellation gemäss $46 der GO des Gemeinderates
Bau Musikhalle/Eventhalle lndustriegebiet Eich Gemeindegebiet Rümlang -

Personen unterführu ng (Eröffnu ng soll 201 9 erfolgen)

Sehr geehrte Frau Präsidentin
werte Kolleginnen und Kollegen

Ausgangslage - Grund der parlamentarischen Anfrage:
lm Eichquartier, auf Gemeindegebiet von Rümlang, planen private lnvestoren eine
grosse Eventhalle für kulturelle und sportliche Anlässe. Konsequenzen werden eine
hohe Frequenz an Besucherlnnen sein. Pro Eventanlass werden durchschnittlich
3'000 Personen erwartet. Die Höchstzahl liegt bei 8'500 Personen. Die Anreise ist
mit dem OeV d.h. mit dem Zug über den Bahnhof Glattbrugg oder mit der Glatttal-
bahn über die Haltestelle Bäuler vorgesehen. Aber nicht auszuschliessen ist die An-
reise auch mit dem Auto. Es sind keine Parkplätze geplant. Es ist zu befürchten,
dass die fehlenden Parkplätze vor Ort, einen übermässigen Auto- bzw. Suchverkehr
im unmittelbaren Grenzgebiet der Stadt Opfikon bewirken.

Die lnformationen stammen u.a. aus der Broschüre Urnenabstimmung vom
15.04.2018 der Gemeinde Rümlang ,,Kredit für den Bau einer Personenunterführung
im lndustriegebiet Eich"

Aus eingangs enruähnter Sachlage unterbreiten wir dem Stadtrat folgende

Fragen:

1. Steht die Stadt Opfikon mit den Gemeindeorganen von Rümlang in Kontakt
und welche Absprachen wurden bereits getroffen?

2. Wie wird das zu befürchtende Parkplatzproblem auf unserem Stadtgebiet ge-
löst?

3. Erstellt die Stadt Opfikon gebührenpflichtige Parkplätze?

4. Wie wird der Verkehr geregelt?



5. Bleibt die lndustriestrasse gesperrt und welche flankierenden Massnahmen
sind vorgesehen, damit unser Stadtgebiet von zu befürchtendem Suchverkehr
ferngehalten werden kann?

6. Der Langsamverkehr auf unserem Stadtgebiet wird anlässlich von
Veranstaltungen massiv zunehmen. Sind die bestehenden lnfrastrukturen
ausreichend oder müssen zusätzliche Projekte aufgegleist werden? Kann auf
die privaten lnvestoren Regress genommen werden?

7. Welche Vorkehren werden getroffen, um die Nachtruhe durch das Verhalten
der Tausenden von Besucherlnnen nicht über Gebühr zu beeinträchtigen?

8. Wie wird das Littering gelöst? Wer ist dafür verantwortlich?

Für die wohlwollende Beurteilung und Beantwortung unserer Anträge/Fragen danken
wir bestens.

Unterzeichnende Mitglieder des Gemeinderates

Fraktion UnterschriftName Vorname

{4rn¿ø"øt,aGlanzmann Tanja CVP

e-c\¿rAoweserC\Bolliger Reto CVP

Rouiller Patrick CVP

Rüegg Alex CVP
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